

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN Pekauman
Kelas / Semester : 4 /1
Tema : Berbagai Pekerjaan (Tema 4)
Sub Tema : Pekerjaan Orang Tuaku (Subtema 3)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA, IPS
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 1 x 35 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca dongeng ‘Persahabatan Semut’, siswa mampu menilai cerita dengan tepat.
2. Setelah membaca dongeng ‘Persahabatan Semut, siswa mampu mendeskripsikan penilaian cerita secara lisan dan tulisan dengan detail.
3. Setelah membaca teks tentang pengrajin kayu, siswa mampu mengidentifikasi jenis pekerjaan terkait sosial budaya di wilayahnya dengan rinci.
4. Setelah berdiskusi, siswa mampu mengomunikasikan jenis pekerjaan terkait sosial budaya di wilayahnya dengan tepat.
5. Setelah mengamati gambar, siswa dapat menyebutkan dampak pemanfaatan sumber daya alam yang tidak terkontrol dalam kehidupan sehari-hari dengan tepat.
6. Setelah berdiskusi, siswa mampu menuliskan contoh kegiatan sebagai upaya pencegahan langkanya sumber daya alam dalam kehidupan sehari-hari dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa dengan menggunakan aplikasi zoom (Orientasi) Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)	5 menit

	Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sebelumnya guru menyajikan gambar persahabatan Semut di whatsaps group. 2. Guru menyampaikan bahwa hari ini siswa akan membaca dongeng yang berjudul “ Persahabatan Semut” 3. Secara individu, siswa harus menuliskan macam-macam pengrajin yang ada di sekitar mereka. Mengamati 4. Siswa mengamati gambar pulau Kalimantan dan membuat prediksi tentang kondisi hutan disana. Siswa diminta untuk menuliskan bagaimana solusi agar kondisi hutan tidak bertambah buruk. 	20 menit
Penutup	<p>Belajar dirumah bersama Orangtua</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa menuliskan jenis pekerjaan orang tua. Apa yang dihasilkan oleh pekerjaan orang tua tersebut? Sumber daya alam apa yang sering dipakai? Nilai baik apa yang bisa dipelajari dari pekerjaan orang tua?Siswa menyampaikan hasilnya kepada guru dan teman melalui WAG. 2. Guru mengajak siswa untuk berdoa dan mengucapkan salam penutup melalui aplikasi zoom 3. Guru melakukan evaluasi dan refleksi hasil belajar siswa dalam bentuk rangkuman chat, video atau rekaman. 	5 menit

Kepala Sekolah

Juwita Asmara, M.Pd
NIP. 19711010199803 2 006

Losari, 19 September 2020

Guru Kelas IV

Indah Solatin, S.Pd
NIP. -

